
 
 

J’ai rêvé d’un Noël, qui serait différent 

Dans ce monde troublé, de ce siècle présent 

J’ai rêvé d’un Noël, aux décors de l’espoir 

Qui bannirait ainsi, les ombres les plus noires. 
 

Dessinez-moi Noël ! Aux multiples couleurs ! 

Où l’histoire de Jésus, sera mise à l’honneur 

Décrivez son amour, sans oublier sa paix 

Soulignez sa grâce, qu’il donne désormais. 
 

Effacez de Noël, ce qui masque Jésus ! 

Que chacun comprenne, qu’il porte le salut 

Ôtez ce qui n’est pas, conforme aux Écrits 

Gardez tout simplement, ce que la Bible dit. 
 

Mettez au silence ! Tous ces bruits discordants ! 

Qui montent de la terre, aux accents effrayants 

Faites taire la rumeur, que Dieu serait lointain 

Alors qu’il vient ce jour, vous prendre par la main. 
 

Écoutez ce qu’il dit, car il s’adresse à vous 

Message de Noël, ô ! mon Dieu qu’il est doux ! 

Chantez et proclamez, l’enfant nouveau-né 

Qui a marqué l’histoire de notre humanité. 
 

Yves Prigent 
 

Il nous arrive parfois qu’on ne reconnaisse pas une personne, soit parce qu’on s’est perdus de 

vue pendant un temps soit qu’on vient à peine de se rencontrer. De même, lorsque Dieu vient 

visiter son peuple, nous pouvons être tentés de ne pas le reconnaître. « Il était dans le monde, 

[…] le monde ne l’a pas reconnu. » De la fête de Noël, un certain nombre de nos contemporains 

retiennent le sapin, les cadeaux et les illuminations. Mais pour nous personnes croyantes, il est 

question de la naissance du Fils de Dieu né d’une femme et venu sur cette terre pour sauver 

l’humanité condamnée à cause du péché. Les anges sont venus annoncer la Bonne Nouvelle. 

Et les bergers ont reconnu en l’enfant de Marie Dieu qui nous parle. Oui par la bouche d’un 

enfant qui ne parle pas, c’est Dieu lui-même qui veut faire merveille dans le cœur de tout être 

humain. La gloire de Dieu manifestée en l’enfant de Bethléem cherche à demeurer parmi nous, 

en nous. Aujourd’hui encore, Dieu nous ouvre à l’espérance, il nous invite à vivre dans la 

charité et il nous inspire à persévérer dans la foi. Qu’en cette fête de la Nativité nous soyons 

remplis de gratitude envers Celui qui prend notre condition humaine et qui donne sa paix ! 

Joyeux Noël à toutes et à tous ! 
 

Père Sébastien Mérion 
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